COURSE PÉDESTRE

COURSE THOMAS PIQUER A Sorgues

Serghini et Lariole seuls en tête

Is n'ont été que 91 coureurs, à s'aligner au départ de l'édition 2015, de la course Thomas Piquer, de Sorgues. Sans doute, l'arrosage céleste matinal a fait redouter, à de nombreux athlètes, que d'autres averses orageuses viennent inonder la chaussée et les chemins, composant leur parcours de dix kilomètres.

kilomètres.
Mais à 9130, le soleil a
décidé de chasser les nuages, et de régner en maître
sur la ville de Sorgues et
sur la Provence. Quelles
que soient les conditions
de la course, rien ne pouvait ébranler les élans
d'énergie de tous ces compétiteurs, au premier rang
desquels Mohamed Serghini en a été le plus pourvu.

En effet, comme il l'avait fait en 2014, il a enlevé cet e course pédestre, evec une avance de 75 secondes sur son dauphin Abdellak Sabhi. Il a offert les signes d'une réussite que personne ne jalouse, son talent étant toujours salué par tous ses concurrents.

Un nouveau meilleur temps pour Serghini

« Dès qu'il y a un coin de ciel bleu et que la grisaille est partie, on se mobilise, explique Mohamed Serghini. Il y a quelques petites cotes sur le parcours et des faux plats. Cette course, que j'avais déjà gagnée en 2014, m'a permis d'établir un meilleur temps que l'année dernière, puisque j'ai réalisé 30'59", contre 32'07" l'an passé. C'était aussi l'occasion de bien préparer les dix kilomètres d'Avignon en y représentant bien le Vaucluse. Sur cette épreuve, j'étais avec mon dauphin Sabhi jusqu'au quatrième kilomètre, avant de le distancer, car il a eu des douleurs au mollet à ce moment-là. »

Après avoir terminé premier Français lors de la course Marseille-Cassis, puis deuxième sur les dix kilomètres d'Echirolles (Isère), Mohamed Serghini a tenu à confirmer que la courbe des résultats était pour lui exponentielle.

Chez les féminines, c'est l'Auvergnate de Clermont-Ferrand, Dominique Lariole qui a signé un succès mérité.

Daniel RUFI



Dominique Lariole (Clermont-Ferrand) n'est pas venue pour rien à Sorgues, en étant la première féminine.

RÉSULTATS

COURSE PÉDESTRE

Course Thomas-Piquer

Course de 10 kms : 1 - Mohamed Serghini (notre photo) - 30'59 (APA) ; 2-Abdel-

lah Sabhi- 32'14 (CSAMA); 3-Aziz Ed Dyouba- 32'48; 4-Geoffrey Chambon- 33'12 (APA); 5-Mustapha Abbous-34'33; Florent Arnaud - 34'43 (ASVBC); 7-Nicolas Dumas- 34'51 (Cabriès); 8-Henri Serra-36'48 (Esprit Course); 9-Brahim El Houssaini-36'48 (Esprit Course); 10-Hamrou Begou-37'04; Jérôme Cortial-37'17 (Pass Running); 12-Rémy Col-liaut-37'18 (Cap Running Marseille); 13-Didier Ayral- 37'19 (ASVBC); 14-Hivham Baghdadi-37'42; 15-Joël Petitbon (Foulée Chasselas) 16-Pierre-Emmanuel Murat; 17-Bruno Alexandre-38'16 (FC Barbentane); 18-Carlos Pillajo-38'49 (UAC); 19-



Ludovic Guimgra-39'08 (AC Saint-Rêmy); 20-Jean-Michel Lucerino-39'13 (ASVBC); 21-Robert Rodrigue-39'24; 22-Ludovic Lazon-39'29 (FC Barbentane); 23-Stéphane Comoy- 39'42; 24-Philippe Canivet-39'53 (Foulée des Sorgues); 25-Alix Rigaud-39'55 (APA); 26-Pierre Ayache-40'06; 27-Daniel Leydier-40'15 (Mollets Pétillants); 28-Christian Pillajo-40'17 (UAC); 29-Philippe Serre-40'38 (ASVBC); 30-Philippe Barthelot-40'42 (Esprit Course); 31-Yves Robert Tolleron-41'33 (Team Mermillod Triathlon); 32-Patrick Villermy-41'58 (Rognonas); 33-Philippe Lienard-42'13 (FC Barbentane); 34-David Andries-42'46 (ASVA); 35-Michel Delazubertoriez-43'08 (1000 pattes).